
„Alles lief wie gewünscht“ 
   
Familie H. aus Würzburg zieht von ihrer Einliegerwohnung in die Wohnung der Großeltern um. Das 
Haus ist Baujahr 1970, deshalb steht eine Sanierung des Bades an:  

 

„Wir wollten eine begehbare Dusche, aber auch die Badewanne behalten“, so der Hausherr. Sie 
haben gerade Nachwuchs bekommen und denken schon an später: „Für Kinder ist eine Wanne 
einfach praktischer als eine Dusche.“  

Sie kennen das Bäderteam von früheren Umbauten, deshalb beauftragen sie es mit der Sanierung.  
Die Planung erfolgt gemeinsam mit dem Bäderteam: „Herr Radcke machte uns verschiedene 
Vorschläge zum Umbau, dann haben wir uns langsam hingearbeitet“, so das Ehepaar.  

 



Sie wünschen sich weiße Keramikeinbauten, aber nicht alles in hellen Farben, deshalb entscheiden 
sie sich für einen Design-Bodenbelag von Objectflor: „Die sind für unser Bad einfach perfekt.“  
 

Besonders begeistert sie die Idee der Lichtleiste im Sockel der Dusche: „Die ist echt der 
Hingucker!“ 

Auch die Lösung mit der Abtrennung aus Glas gefällt ihnen gut: “Sie macht den Raum optisch 
größer, aber man ist nicht abgegrenzt.“ 



 

Auch mit dem Ablauf der Umbauarbeiten sind sie zufrieden: „Alles lief reibungslos,“ so Herr H.  
Am meisten hat das Ehepaar die Verlegung der großen Fliesen beeindruckt:“Das muss man 
können!“ 

 

Und auch wenn ihr Sohn in nächster Zeit erst mal in der Kinderbadewanne und nicht der großen 
Wanne badet, freut sich das Ehepaar über den gelungenen Umbau und empfiehlt das Bäderteam im 
Bekanntenkreis gerne weiter.


